

東風だより

題字 木村夏子先生

宇美東小学校区コミュニティ通信



第19号

発刊日:令和3年12月15日

発行所:宇美東小学校区コミュニティ運営協議会

宇美東小学校校庭・グラウンド草刈り

(子供育成部会・環境部会・地域ふれあい部会)

10月2日(土) 午前6時30分～午前8時30分。当初8月28日(土)に予定されていた草刈りは、福岡県下で発令された「福岡コロナ特別警戒」と、それに続く「緊急事態宣言」により、延期、更なる延期で、漸くこの日に行うことが出来ました。

延期したにも関わらず、約40名の方々に参加を頂き、無事、完了する事が出来ました。刈り取った草は、集積・仮置きし、その後、学校とPTAで搬出・処分して頂きました。参加された方々、本当に有難うございました。



わくわくクラブ (介護予防教室) 再開

(健康福祉部会)

11月1日(月) 10:00～11:30 以降、毎週月曜日。コロナウィルス感染拡大の影響で令和2年3月より休止しせざるを得なかった「わくわくクラブ」が、1年8ヶ月ぶりに再会されました。

11月1日の開講式には、サポーターを含め32名の参加者が有り、宇美町役場健康福祉課や宇美町社会福祉協議会からの説明を熱心に聞いておられました。

11月8日には、第一回目の教室に33名が参加され、早速、運動を行っておられました。



ふれあい農園 さつま芋掘り体験会

(環境部会・子供育成部会)

11月3日(水)文化の日 8:00～11:00 コロナ感染防止の観点から、今回は、小学校5・6年生を対象に募集をし、15名が応募されました。

この日は、曇り空でしたが、子供達は、「さとうきび」かじり、芋掘りを体験後、焼き芋を食し、最後に自分達で掘った芋と「さとうきび」を持ち帰り、この時間を十分に堪能して帰途につきました。



地域ふれあいグラウンドゴルフ大会

(地域ふれあい部会)

11月16日(火) 9:00～ 原の前スポーツ公園にて開催されました。64名の選手に加え、コミュニティ役員やその他支援者を加え、総勢82名の大会となりました。競技者の平均年齢は78歳、最高年齢が90歳の方も参加されました。また、宇美町役場からは、原田町づくり課長他、3名の方々にもご参列頂きました。

旭地域ふれあい部長の開会の言葉に続き、中岡大会委員長の挨拶、原田課長の来賓挨拶、姫野競技委員長の「賞品よりも、皆で和気あいあいと親交を深める事を目的に!」との競技説明、そして山田審判委員長の競技規則の説明がありました。そしていよいよ、中村選手(宇美東)の選手宣誓に続き、宇美町阿部コーディネーターの始球式で大会が始まりました。

快晴の下、自治会を超えたメンバー組にも関わらず、皆さん、笑顔で3時間以上の時間を楽しんでおられました。成績は、優勝:山下理恵子さん(とびたけ3:スコア36、ホールインワン1回)、準優勝:吉川久子さん(とびたけ3:スコア36、ホールインワン2回)、三位:藤木浩さん(障子岳:スコア38)でした。



防犯コーナー

(防犯部会)

10月18日(月) 糟屋地区地域安全大会が開催され、「犯罪の状況として電話やメールを使った特殊詐欺や性犯罪が無くならない」を言われ、「**地域として犯罪を許さない強い気持ちの中、地道な声掛けなど住民の連携による安全安心な町づくりの推進をしていく事**」を表明。ちなみに、福岡県の性犯罪発生率は2020年度では全国ワースト8位でした。



「福岡県警シンボル・マスコット **ふっけい君**」

☆ 電話などによる、特殊詐欺の被害防止

- ・ 犯人は、電話を録音されることを嫌う。
- ・ 「まったフォン」などの**優良防犯電話機**や**留守番電話**をセットする。
- ・ 「自分では決められないので、〇〇と相談する」、「△△に確認する」など、言って**電話を切って、家族や、知人と相談**する。
- ・ もしくは警察の「#9110」や「092-641-9110」に電話して相談する。

☆ 性犯罪防止

- ・ 性犯罪は絶対許さない!。悪いのは犯人。だけど**防犯意識は持っておこう**。
- ・ 性犯罪の現状(令和3年6月)
 - 被害者年代:**10歳代~20歳代の被害が全体の約8割**を占めている。
 - 強制性交:**約8割は、顔見知りからの被害で、約8割は屋内での被害**。

対策

- ・ **SNS**などで知り合った人や良く知らない人と、**安易に合わない**。
- ・ **歩きスマホは、しない**。熱中すると、つけられている事など、周辺の異変に気付き難くなる。
- ・ 福岡県警が出している「**みまもっち**」のソフトをインストールして活用する。
 主な仕様: マナーモードでも鳴動する防犯ブザー&110番通報機能、防犯対策、学習機能など
 入手先: アップルストアやグーグルストア



犯罪にあって一番つらいのは、ご本人だと思います。そのような方を出さない為に、**地域全体で、地道な声掛け、挨拶などで連携を強め、安全安心な町づくりを推進していきましょう**。

「東風だより」は「宇美町ホームページ」でも見る事が出来ます。

「宇美町ホームページ」->右下にある「みんなでつくろう元気な地域コミュニティ」->「宇美東小学校区コミュニティ運営協議会」->「広報誌」とクリックして下さい。

編集後記: 福岡県における「緊急事態宣言」は、9月30日に解除され、ようやく「三密」を避けながらの活動を行うことができました。また、役員会等の会議も、「三密」を避け、コロナ対策を十分取って、行いました。まだまだ、コロナの終息にはほど遠いようですが、皆さん、マスク着用、帰宅時の手指の消毒に留意しましょう。

* 広報誌は皆様のものです。 **皆様のご投稿・ご意見をお待ちしております。**